



Herbert W. Armstrong (à gauche) rend visite au président chypriote par intérim Georgios Ladas en 1982. [LA TROMPETTE]

Herbert W. Armstrong a prévenu Chypre

- le personnel de la Trompette
- [11/01/2024](#)

Dans les années 1980, Herbert W. Armstrong était connu comme un « ambassadeur de la paix mondiale » officieux auprès des dirigeants du Bangladesh, de la Belgique, du Chili, de la Chine, de l'Égypte, de l'Éthiopie, de l'Inde, de l'Indonésie, du Japon, de la Jordanie, du Kenya, du Liban, de la Namibie, du Népal, de l'Afrique du Sud, de l'Espagne, du Sri Lanka, de la Thaïlande, du Royaume-Uni, des États-Unis, du Vietnam et d'autres pays, ainsi que d'Israël et de Chypre.

En 1982, à l'invitation du président par intérim Georgios Ladas, M. Armstrong a délivré un message étonnant. Il a parlé au Président Ladas des quatre grands empires mondiaux de l'histoire et du fait que le quatrième, Rome, a été restauré en l'an 554 sous la forme du Saint Empire romain, puis ravivé à plusieurs reprises au cours de l'histoire. Il a dit que l'Europe réunirait probablement les chrétiens catholiques et les chrétiens orthodoxes et ferait revivre cet empire une fois de plus, et que l'Union européenne en viendrait à dominer Chypre. Il s'agit d'une étonnante prophétie vieille de 40 ans qui s'accomplit aujourd'hui !

Le message de M. Armstrong s'appuyait sur la prophétie biblique, mais la partie la plus étonnante était qu'il disait directement au président Ladas que « le Dieu de toutes nos religions va intervenir surnaturellement, par une puissance surnaturelle, et va secouer ce monde » et changer la nature humaine elle-même, telle qu'influencée par le diable, de l'égoïsme destructeur à la voie divine de donner.